

Hans Rudolf Lüthi LDP

Interpellation

Rückbau des Areals der Späth Baumaterialien im Stettenfeld

Seit dem Wegzug der Firma Späth Baumaterialien nach Muttenz wird das Areal Zwischengenutzt.

Vor allem Kleinunternehmer haben hier eine Unterkunft gefunden. Ausserhalb der Gebäude gab es Platz für Wohnanhänger. Diese Zwischennutzung ist für die Kleinunternehmen lebenswichtig. In Riehen gibt es bis zur Erstellung der neuen Gewerbehäuser keine Nutzungsmöglichkeiten.

Ebenso schwierig ist es für die Besitzer von Wohnmobilen einen Abstellplatz zu finden. Gemäss Publikation soll nun das Areal ab Anfang 2021 zurückgebaut werden. Dies bringt die genannten Benutzer in grosse Schwierigkeiten. Ein Rückbau auf Anfang 2021 ist umso fraglicher weil im Moment am Stettenweg 2 Mehrfamilienhäuser gebaut werden. Zusätzlicher Verkehr hätte seine Probleme.

Fragen an den Gemeinderat:

1. Ist dem Gemeinderat der publizierte Rückbau bekannt?
2. Sind dem Gemeinderat die Auswirkungen bekannt?
3. Welche Alternativen sieht der Gemeinderat für die heutigen Benutzer/Mieter?
4. Besteht die Möglichkeit den Rückbau zeitlich etwas zurückzustellen?
5. Lässt der Planungsstand „Stettenfeld“ eine solche Verzögerung zu?
6. Wird sich der Gemeinderat für eine solche Möglichkeit einsetzen?

Ich danke für die Beantwortung.

Hans R. Lüthi LDP



An: BMU	<input checked="" type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z.K.	Kop: AR RB STE
Bem. / Frist:	16. Sep. 2020	Gemeinde Riehen
FF:	<input type="checkbox"/> Bearbeitung <input type="checkbox"/> dir. Erledig. <input type="checkbox"/> z.K.	Kop:
Bem. / Frist:	Ar. Ding: 2876	Vis:
	Reg. Nr.: 18-22.690.01	